

*Und immer sind da Spuren deines Lebens, Gedanken,
Bilder und Augenblicke.
Sie werden uns an dich erinnern,
uns glücklich, traurig und dankbar machen.*

In tiefer Trauer mussten wir Abschied nehmen von unserer Mutter, vom Grösi, von unserer Ur- und Ururgrossmutter.

Nach einem langen und erfüllten Leben, in dem sie uns allen immer zur Seite stand, ist sie wieder mit ihrem geliebten Ehemann Robert vereint. Ihre wertvollen Gedanken und Anregungen werden uns immer begleiten. Wir sind sehr dankbar für alles was sie für uns gemacht hat. Wir vermissen sie sehr.

Martha Hitz-Lehmann

8. März 1919 bis 7. November 2020

Annamarie und Felix Bucher-Hitz
Cornelia Bucher, Martin Bucher, Barbara Whittingnam
Christian und Madeleine Hitz-Walker
Regula Egli-Hitz
Daniel Schilling
Markus und Regula Helbling-Kellner
Nina Helbling, Laura Semle, Lisa Helbling
Adrian Helbling und Andrea Züst
und alle Ur- und Ururenkel

Wir bedanken uns bei allen die unser Grösi auf ihrem Lebensweg begleitet haben. Einen besonderen Dank richten wir an die Leitung und das Pflegepersonal des Altersheim Lanzeln und Frau Dr. Böhle für die liebevolle und fürsorgliche Pflege und Betreuung während vielen Jahren.

Die Beerdigung fand im engsten Familienkreis statt.

Wer die Verstorbene ehren möchte, gedenke der Stiftung Balm, Jona

UBS CH78 0025 0250 7132 9303 X oder 80-8301-1

Traueradresse: Markus Helbling, Schwelliweg 2, 8712 Stäfa